

COMMUNICATION/MARAICHAGE : Delphine Wespiser ne sera plus l'égérie de l'interprofession alsacienne des fruits et légumes

Pierre Lammert, président de l'interprofession des fruits et légumes d'Alsace a confirmé hier mardi 17/05 au quotidien [LES DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE](#) / T : 03.88.21.55.00 (DNA), que le contrat qui liait la filière à son égérie Delphine Wespiser (miss Alsace 2011, puis miss France 2012), ne sera pas renouvelé à l'issue de sa prochaine expiration. La raison invoquée sont les prises de position veganes qui créaient un malaise entre les producteurs alsaciens de fruits et légumes et leurs homologues des autres filières agricoles, notamment l'élevage. <https://www.dna.fr/>